



OPERASI - Dishub Kota Yogyakarta melakukan operasi gabungan dengan Satpol PP Kota Yogyakarta dan Polresta Yogyakarta untuk menindak kendaraan parkir liar dan jukir liar di Jalan Pasar Kembang (24/5)

Parkir Liar dan Jukir Liar Ditindak

● Dishub Kota-Satpol PP Kota Yogyakarta Gelar Operasi Gabungan di Jl Pasar Kembang

YOGYA, TRIBUN - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta melakukan operasi gabungan bersama Satpol PP Kota Yogyakarta dan Polresta Yogyakarta. Operasi gabungan digelar di sepanjang Jalan Pasar Kembang. Dalam operasi itu, Dishub menindak baik orang maupun objek.

Kepala Dishub Kota Yogyakarta, Wirawan Haryo Yudo mengatakan, operasi bertujuan untuk mengondisikan saat Lebaran.

"Objek itu kendaraan yang parkir liar, sementara kala u orang ya juru parkir liar. Selain untuk mengondisikan saat Lebaran nanti, ini juga untuk menegakkan Perda," kata Wirawan saat memberikan arahan sebelum operasi. Kamis (24/5).

Selama operasi, petugas Dishub menempelkan stiker kendaraan yang

parkir di badan jalan. Stiker bertuliskan Anda telah melanggar UU No 22 Tahun 2009 pasal 118. Tidak hanya memberikan tindakan pada kendaraan, dishub juga menindak petugas parkir liar.

Menurutnya, parkir liar yang ada di jalan Pasar Kembang rawan menimbulkan kemacetan. Seharusnya, dia melanjutkan pintu masuk yang dibuka hanya timur dan barat sesuai yang ditentukan.

"Kalau pintu yang tengah situ juga dibuka, kan bisa saja orang parkir di sekitar situ. Untuk itu, kami akan berkoordinasi dengan PT. KAI untuk memperlebar lalu lintas," lanjutnya.

Ia pun akan berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk memberikan kenyamanan lalu lintas pada masyarakat, terutama saat lebaran.

Wirawan juga berharap peraturan daerah bisa ditegakkan supaya jogja lebih tertib dan aman.

Jukir liar

Kepala Seksi Penyidikan Satpol PP Kota Yogyakarta, Widada yang bergabung dalam operasi gabungan tersebut mengatakan akan menindak jukir liar.

"Kami nanti langsung akan lakukan pendindakan, yaitu dengan disidangkan," katanya.

Selama ini pihaknya sudah melakukan pendindakan, namun masih banyak ditemukan jukir liar. Menurut operasi gabungan tersebut merupakan upaya untuk mengurangi jukir liar.

"Sudah sering menindak, apalagi jelang Lebaran. harapannya para jukir nanti menyesuaikan dan mengikuti perda yang sudah ada," tuturnya. (er2)

PII Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005